



## Pese a siniestros, faltan inspectores mineros en Coahuila

La Federación debe mantener la vigilancia y supervisión permanente que es necesaria en la industria de la minería de la región Carbonífera de Coahuila, sostuvo la diputada federal Cristina Amezcua González. La asambleísta expuso que no se deben permitir accidentes mortales en la extracción del carbón por incumplimiento de las normas de seguridad por parte de las empresas y por insuficiencia de inspectores federales, encargados de supervisarlas en la región, indicó.

https://www.elsiglocoahuila.mx/noticia/2023/pese-a-siniestros-faltan-inspectores-mineros-en-coahuila.html